

令和4年2月18日

新型コロナウイルス感染終息のご報告

平素より笹の風の事業運営にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、特別養護老人ホーム笹の風において、2月7日に感染者が確認されて以降、港南区福祉保健センターのご指導の下、感染対応に取り組んで参りましたが、陽性となったご入居者様の療養期間が無事終了いたしました。

ご入居フロア階の全入居者様及び笹の風全職員のPCR検査を実施し（全員陰性）、当該感染症発生に係る新たな感染者の発生もございません。

港南区福祉保健センターに報告し、施設内において感染が拡大することはなく、コロナ感染が終息したことをご確認いただきました。

フロアのゾーニングを解除し、本日より通常体制に戻します。また、面会につきましては、オミクロン株の流行により、当面の間、直接面会を中止いたします。尚、オンライン面会は引き続き対応可能です。誠に恐れ入りますが、ご理解の上ご協力をお願い申し上げます。

この度は、ご入居者様及びご家族様をはじめ地域の皆様、関係機関の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。期間中は、寛大なご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

今後も職員一同一丸となり、安心・安全なサービス提供を確保する為に、これまで以上に感染予防を徹底してまいります。引き続き、ご理解ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人寿楽園
特別養護老人ホーム笹の風
施設長 水口 由紀